
Protokoll:  
Es wurde seitens aller Fraktionen die Einrichtung des Babyfensters bzw. das Angebot der 
anonymen Geburt begrüßt. 
Unterstrichen wurde allerdings, dass die Prävention nicht aus den Augen verloren werden darf. 
Beratungsstellen sollten intensiver genutzt  und Schwangerenberatungsstellen kontaktiert werden.  
 
Die Unterrichtungsvorlage wurde positiv zur Kenntnis genommen. 
 


